

J'aime Ronchin

La Journée internationale de la fraternité humaine, célébrée chaque 4 février, a été instaurée par l'Assemblée générale des Nations Unies (ONU) en 2020. Elle met en avant les valeurs d'unité, de solidarité et de dialogue entre les cultures et les religions, en réponse à la montée des divisions et des conflits mondiaux.

Si certains considèrent ces initiatives comme des outils symboliques dépourvus d'impact réel ou comme des moyens de consolider un système mondial jugé inefficace, cette journée souligne l'importance de la coopération internationale pour défendre des valeurs universelles essentielles.

Nous considérons que, dans un contexte politique mondial de recul de la démocratie, les actions locales qui font vivre ces valeurs sont plus que nécessaires et sont même indispensables au maintien de la paix.

Nos actions pour Ronchin sont réfléchies dans cet état d'esprit et visent à préserver et renforcer les liens entre les habitants, parce que c'est à cette échelle que le changement commence réellement ! Chacun d'entre nous peut et doit faire la différence aujourd'hui et pour demain.

Groupe « J'Aime Ronchin »

 Jean-Michel Lemoisne – Maire de Ronchin

Ronchin, l'écologie en commun

En 2025, les élus écologistes continueront de porter un projet ambitieux pour notre commune, centré sur la justice sociale et environnementale. Nous serons les relais des habitants qui aspirent à un monde plus équitable, un environnement sain, la protection de la biodiversité. Nous défendrons une mobilité durable, une éducation municipale inclusive et une vie démocratique épanouie.

Notre objectif: offrir une meilleure qualité de vie pour tous.

L'année 2025 sera la dernière avant que les Ronchinoises et Ronchinois aient l'opportunité de choisir un projet construit porté par une équipe municipale forte, unie, légitime car Ronchin le mérite.

Ronchin, l'écologie en commun

 ecoloronchin.wordpress.com
 Ronchin, l'écologie en commun

Les Ronchinois.es aux commandes

2025 : l'année des possibles pour Ronchin ?

Une nouvelle année commence, et avec elle l'occasion de réinventer notre commune. Imaginez une ville où les logements sont accessibles et bien isolés, où des transports respectueux de l'environnement facilitent nos déplacements. Une ville qui préserve ses espaces verts, soutient ses habitant-es les plus fragiles, et investit dans des services publics de qualité.

Ensemble, nous pouvons transformer Ronchin en un modèle de solidarité et de transition écologique. Cela passe par des engagements clairs : soutenir l'économie dans la ville, réduire notre empreinte carbone et renforcer les liens entre les habitant-es. 2025 est l'année pour agir, rêver et construire, tou-ttes uni-es.

Qu'en dites-vous ? Ronchin mérite mieux, non ?

Collectif citoyen soutenu par la France Insoumise

  Irac59790@laposte.net

Groupe Socialiste

Pour cette année 2025, nous formons le vœu que notre ville retrouve son dynamisme passé. Que les valeurs de liberté, d'égalité, de fraternité et de laïcité imprègnent notre quotidien. Elles sont indispensables dans une société républicaine respectueuse de tou-te-s.

Ces idéaux doivent demeurer indissociables. Nous savons la difficulté de les atteindre, mais nous ne devons rien céder car ils sont le socle de toute démocratie digne de ce nom.

Aussi, il nous faut renouer les liens, aujourd'hui distendus, afin de construire un avenir commun, avec la participation du plus grand nombre. Beaucoup d'énergie et d'enthousiasme seront nécessaires si l'on veut qu'aboutisse cet objectif audacieux !

Nous, Groupe Socialiste, y contribuerons et veillerons à ce que personne ne soit laissé pour compte !

En 2025, avec vous et pour vous, nous pouvons faire de Ronchin, une ville pour tous les âges, tous les usages et tous les partages.

Bonne année 2025 à vous et à vos proches !

Prenez soin de vous, et n'oubliez pas : ENSEMBLE, nous pouvons être une force de progrès. Ronchin en a besoin !

Groupe Socialiste

  Groupe Socialiste Ronchin